

Forums pour les joueurs

Paris sportif.....

Par Profil supprimé Posté le 19/09/2019 à 13h29

Bonjour j ai 28 ans , accroc au jeu depuis 2 ans.

Les paris sportifs m empoisonnent la vie.

J ai joué 1000 euros en 2 jours...

Je ne sais plus quoi faire.

Je gagne je suis heureux , je suis le plus fort et le roi du monde.

Puis vient la défaite qui me ramene sur terre.

Je n'ai plus l envie de rien , je veut en finir avec tout ça.

J ai essayé d arrêter plusieurs fois mais je reprends en jouant

encore plus.

Ma femme ne me comprends plus , ça lui fait du mal et elle n a

plus confiance en moi.

Comment faire?